



# ANNALES POUR L'ANNÉE CHEVALIER

## SITE DE L'ANNÉE CHEVALIER

La Commission pour l'Année Chevalier a le plaisir d'annoncer qu'un nouveau site Internet a été construit et qu'il est maintenant accessible. Il s'agit d'un sous-domaine du site des Missionnaires du Sacré-Cœur. Pour y accéder, cliquez sur le lien suivant : [jchevalier.ametur-msc.org](http://jchevalier.ametur-msc.org). Le lien vous mènera à la "page d'accueil" où vous pourrez choisir votre langue. Vous y trouverez des nouvelles, des images, des articles et d'autres ressources.

En outre, vous pouvez utiliser le hashtag [#jchevalier200](https://twitter.com/#jchevalier200) sur vos réseaux sociaux dans tous les posts que vous ferez sur l'Année CHEVALIER. C'est un moyen plus facile d'identifier les publications sur l'Année Chevalier.

Nous vous invitons à partager des nouvelles, des photos et des vidéos des activités de l'Année Chevalier de votre Province ou de votre groupe. Par exemple, des photos et des vidéos montrant comment vous avez ouvert l'Année Chevalier dans votre pays, votre province ou votre communauté. Avec votre permission, nous publierons votre contribution dans la section NOUVELLE du site web.

Veuillez envoyer vos articles, nouvelles, photos et vidéos à M. Javier Trapero à l'adresse électronique suivante : [comunicacion@misacores.org](mailto:comunicacion@misacores.org)

L'Année Chevalier est une célébration mondiale de l'ensemble de la Famille Chevalier. Prenons part aux célébrations des uns et des autres en partageant nos nouvelles, nos photos et nos vidéos sur le site Web.





## CHEVALIER, EN SON TEMPS...

**Sa vie:** Au grand séminaire, Jules s'efforce de mener une vie spirituelle. Suite à ces efforts, il était devenu sérieux et taciturne dans ses relations avec les autres. Après que Jules ait découvert d'une manière particulière le Sacré-Cœur comme Bon Pasteur, le Christ lui est apparu comme "le dernier mot" (SCJ 76). A partir de ce jour, il semble plus détendu et plus souriant. "Et aujourd'hui encore, après cinquante ans, nous le trouvons toujours bon, compatissant et aimable avec tous ceux qui l'approchent. Il s'est fait tout à tous, pour tout gagner à Jésus-Christ". (Charles Piperon, *Ecrits sur la vie Fondateur*, 34).

### Ses mots:

*Jésus vient alors sur terre pour accomplir sa mission. Il ne suivra que son Cœur. Une parole aurait suffi, mais il interroge son Cœur et celui-ci lui répond que, pour exprimer plus d'amour, il faudrait qu'il naisse petit enfant dans une étable, pauvre et indigent.* (Ftes MR 35).

Dès le début, Chevalier nous dit : " Dieu [...] a prévu de nous révéler son Amour " (SCJ 3). Et il ajoute : "Le Fils de Dieu [...] est apparu parmi nous avec un Cœur plein de compassion, d'amour et de miséricorde " (SCJ 209).

## CHEVALIER, POUR AUJOURD'HUI...



Dès que Jésus a été conçu dans le sein virginal de Marie, son Cœur humain s'est immédiatement greffé sur la personne adorable du Verbe divin. Jésus nous rend semblables à Dieu en unissant notre nature à la sienne ; il nous donne ses dons, ses grâces, son amitié. "Par lui, nous possédons le Cœur de Dieu..." (M I 120). L'incarnation continue à grandir jusqu'à ce que tous soient un seul corps, dont le Christ sera la tête (dit Paul), ou le cœur, ajoute Chevalier : "...le Cœur de Jésus n'est pas seulement le Cœur de sa sainte humanité, mais aussi le Cœur de l'Église, son corps mystique... véritable corps dont nous sommes les membres, chacun de nous peut vraiment dire à ce Cœur divin : "Tu es mon Cœur !" (SCJ 81).



## CHEVALIER, EN SON TEMPS...

Aujourd'hui, partout, Jésus invite tous les cœurs à ressembler à son Cœur, spécialement sous la tendre direction de sa mère, Notre-Dame du Sacré-Cœur. Il continue d'appeler : "Venez, suivez-moi, les bien-aimés de mon Père". **Écoutons attentivement notre cœur...**  
**Qu'entendez-vous dans votre cœur ? De quelle manière Jésus appelle-t-il continuellement votre cœur à être le cœur incarné de Jésus dans vos relations avec les autres dans votre vie quotidienne ? Comment répondez-vous concrètement à cet appel particulier de Jésus pour vous ?**



## PRIÈRE POUR LE MOIS

Seigneur Jésus,  
Verbe de Dieu incarné,  
ton Sacré-Cœur est le Cœur de Dieu,  
source de miséricorde, de compassion,  
de courage et de force.  
Donne-nous la grâce de transformer nos cœurs  
en ton Cœur dans notre vie quotidienne.  
Seigneur Jésus,  
dans ton Cœur habite la plénitude de l'amour  
de Dieu pour le monde.  
Donne-nous la grâce de vivre cette Année Chevalier  
en communion avec tous les membres  
de la Famille Chevalier à travers le monde,  
afin que ton Amour soit connu et aimé partout.  
Jésus, Cœur de nos cœurs,  
viens vivre en nous !  
Amen.

